

「春の交通安全運動」啓発イベントを開催！

イトーヨーカドー

2017/5/8



CSRアクション

イトーヨーカドー食品館三ノ輪店は、東京都荒川区南千住の地域の皆様が互いに支え合う地域を作ることを目的に結成された「MINAMI-SENJU（南千住）つながり隊」に参画しています。つながり隊には南千住の民生委員警察や地域包括支援センターなども参画しており、活動の一環として、防犯意識を高める活動を日頃より実施しています。

このたび、「春の交通安全運動」と幼稚園の入園式に合わせて、4月10日に交通安全啓発イベントを開催しました。南千住警察交通機動隊とふれあいポリスの皆様にご協力いただき、交通安全のチラシ配布に加え、自転車シュミュレーターコーナーや白バイ体験コーナーを設置。お子様からご年配の方まで幅広い層のお客様にご参加いただきました。

今後も啓発イベントを定期的で開催していくことで、安全・安心な街づくりの一役を三ノ輪店が担っていきたいと思います。



イトーヨーカドー食品館三ノ輪店 サービスカウンター 米谷 葉子

地域の皆様とのつながりを大切に、安全・安心な街づくりを目指します！



- (上左写真) 白バイ乗車体験にちびっこ警察官も大興奮。(上右写真) イベントは大人気で長蛇の列！
- (下左写真) ピーポー君もご来店、多くのお子様と一緒に記念撮影！
- (下右写真) 地域の皆様による南千住交通安全パレードも盛大に行われました。

